

¿SABÍAS QUÉ?

De 1912 a 1948, los Juegos Olímpicos celebraron competiciones de bellas artes. Se entregaron medallas para literatura, arquitectura, escultura, pintura y música. Naturalmente, se requería que el arte creado tuviera una temática olímpica.

Según el fundador de los Juegos Olímpicos modernos, Pierre de Frédy, la incorporación de estas era necesaria, porque los antiguos griegos solían celebrar festivales de arte junto con los juegos. Antes de que finalmente se eliminaran, se otorgaron 151 medallas.



Referencia:

Vacas, C. (2024). ¿Medalla de oro para una escultura? El arte también tuvo lugar en el podio olímpico. historia.nationalgeographic.com.es.

Recuperado de: https://historia.nationalgeographic.com.es/a/cuando-juegos-olimpicos-daban-medallas-arte-y-literatura_21866